

Presseinformation

Professor Dr. Dr. Kai Zacharowski neuer Vorsitzender des Vorstands

Hamburg, im Juli 2016 - Die Lohfert Stiftung gibt einen Wechsel im Vorstand bekannt: Stifter und Vorsitzender des Vorstands, Dr. Christoph Lohfert, hat mit sofortiger Wirkung sein Amt als Vorstand und Vorstandsvorsitzender niedergelegt und Professor Dr. Dr. Kai Zacharowski als seinen Nachfolger bestellt. Der Direktor der Klinik für Anästhesiologie, Intensivmedizin und Schmerztherapie vom Universitätsklinikum Frankfurt wird ab sofort als Vorstandsmitglied und Vorsitzender des Vorstands fungieren und die Lohfert Stiftung zukünftig mit neuen Ideen und Impulsen ausstatten.

Vorstand:
Dr. Christoph Lohfert (Vorsitz)
Dr. Dr. Peter Lohfert
Carolina Lohfert Praetorius

Kuratorium:
Prof. Heinz Lohmann (Vorsitz)
Dr. med. Andreas Beilken (stellv. Vorsitz)
Dipl.-Fw. (FH) Stefan Engel
Dr. Detlef Thomsen
Prof. Dr. Dr. Kai Zacharowski, FRCA

Deutsche Bank
IBAN DE46 2007 0000 0508 2300 00
BIC DEUTDEHHXXX
Steuer-Nr. 17 / 425 / 03 255

Die Lohfert Stiftung freut sich sehr, dass der Preisträger des Lohfert-Preises 2014 als Nachfolger von Dr. Christoph Lohfert den Vorstand der Stiftung komplettiert. Professor Zacharowski hat bereits sein Wissen und seine langjährigen medizinischen Erfahrungen als Kuratoriumsmitglied einbringen können, um die zentrale Aufgabe der Lohfert Stiftung zu unterstützen: Methoden und Projekte in der Medizin fördern, die den Patienten, seine Bedürfnisse und seine Interessen in den Mittelpunkt rücken.

Dr. Christoph Lohfert, Stifter und neuer Geschäftsführer, über Professor Zacharowski: „Mit den richtigen Menschen geht alles, mit den falschen nichts“, beschreibt Dr. Lohfert die neue Zusammenarbeit mit dem Projektleiter des weltweit erfolgreichen „Patient Blood Managements“.

„Die Lohfert Stiftung ist dort aktiv, wo sie am meisten gebraucht wird – am Patienten im Krankenhaus. Ich freue mich sehr auf die kommenden Aufgaben als „Patientenanwalt“, insbesondere im wichtigen Themengebiet der Patientensicherheit“, so Professor Zacharowski über seine neue Tätigkeit im Vorstand.

Die Lohfert Stiftung lobt 2016 zum vierten Mal den Lohfert-Preis aus, der diesmal unter dem Thema „Konzepte zur Entwicklung der Kommunikationskompetenz in der stationären Krankenversorgung“ steht.

Die Lohfert Stiftung verleiht den diesjährigen Lohfert-Preis am 21. September 2016 im Rahmen des 12. Gesundheitswirtschaftskongresses in Hamburg.

Hamburg, im Juli 2016

Pressekontakt:

Tanja Brunner
Lohfert Stiftung
Am Kaiserakai 19
D- 20457 Hamburg
Tel.: + 49/ (0)40/ 55 77 54 00
E-Mail: tb@lohfert-stiftung.de